

Football/Les Ghanéennes à l'entraînement Venues pour vaincre

H.N.M
Libreville/Gabon

ARRIVEES lundi soir à Libreville, où elles affrontent aujourd'hui au stade Monedan de Sibang la sélection gabonaise de football, ce n'est qu'hier en fin de journée que les Blacks Queens du Ghana ont effectué leur dernier entraînement. Une situation qui n'a pas dérangé l'entraîneuse ghanéenne Mercy Tagoe-Quarcoo. Elle s'est dit confiante pour ce premier acte. "L'équipe se sent bien, on s'est bien préparé pour ce match à l'extérieur. On sait que ce ne sera pas fa-



Photo : H.N.M

cile, mais on est habitué à ce genre de rencontres. Notre objectif est de repartir avec la victoire. Le fait que nous soyons arrivées tard n'est pas un réel handicap, car ce matin (hier, NDLR) on a procédé aux derniers réglages. On est

confiant, les filles savent ce qu'il leur reste à faire".

Pour sa 12e sélection, la milieu de terrain et capitaine du Ghana, Priscilla Othère, a été plus modérée. "Ce n'est pas la première fois qu'on rencontre ce style d'opposition. On ne connaît pas très bien les Panthéresses, mais c'est une bonne équipe qui a des qualités et qui voudra faire un bon résultat devant son public. Mais nous, de notre côté, sommes venues pour la victoire".

A quelques heures de cette première manche à Libreville, tous les voyants sont donc aux verts pour les Blacks Queens.

La séance d'entraînement des Ghanéennes au stade Monedan de Sibang, hier.

Football/Transfert/Turquie

Levy Madinda s'engage avec Keciörengücü (D1)

J.F.M
Libreville/Gabon

APRES une saison passée à Ümraniyespor (club de deuxième division turque), le médian gabonais Levy Clément Ma-

dinda a signé hier avec le promu Keciörengücü (D1 turque) un contrat d'une année avec option d'achat.

Agé de 27 ans, l'international gabonais va connaître une nouvelle formation dans sa carrière. Ce choix, pour le

natif de Libreville, se justifie par la volonté de rester compétitif pour la sélection nationale. Pour rappel, les Panthères se préparent à affronter dans quelques jours la RD Congo pour les éliminatoires de la Can 2021. Après deux journées de

championnat de première division, cKeciörengücü, le nouveau club de Madinda, occupe la 5e place au classement général. Elle a réalisé un nul contre Eskişehirspor (1-1, 1ère journée) et battu Osmanlıspor lors de la dernière levée (1-0).

Levy Clément Madinda monte un pallier.



Photo : D.R

Football/Élection à la Sous-ligue de Libreville, samedi dernier Emmanuel Adande aux commandes

PSNB
Libreville/Gabon

EMMANUEL Adande a été porté, samedi passé, à la tête de la sous-ligue de Libreville, entité sportive créée il y a quatre ans. Unique candidat à ce scrutin suite au désistement du président sortant, Louis Benoît Aubyan Mbah, le nouveau président de la sous-ligue de Libreville a été élu à main levée, dans les locaux du siège de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), sis au stade de Nzenge-Ayong, avec 9 voix sur 9



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Le nouveau président de la sous ligue de Libreville, Emmanuel Adande, installé sur son fauteuil par le président de la Ligue de football de l'Estuaire, Serge Ahmed Mombo. Photo de droite : Une photo de famille a été prise à la fin des travaux avec les délégués pour immortaliser cet événement.

votants.

Après son installation par

le président de la LFE, Emmanuel Adande a

appelé, durant son mandat, rappelé qu'il va s'at-

ter, à favoriser la mise en

place d'un championnat féminin U-17, Corpo et de beach soccer, entre autres. "Nous voulons accroître le nombre de licenciés en réduisant les coûts de licences et frais d'engagements. Nous voulons également négocier des sponsorings pour avoir une certaine marge de manœuvre dans nos initiatives tant locales qu'internationales, permettre au corps arbitral et aux encadreurs des différents clubs de se former et être l'interface entre les clubs et les acteurs du football", a-t-il relevé.

Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Brèves

Casernement tardif des Panthéresses
EN dépit des demandes du staff technique qui voulait préparer dans les meilleures conditions la rencontre entre le Gabon et le Ghana, c'est seulement lundi passé que les internationales gabonaises ont été installées au King Choice, à Angondjé. Tout le contraire de l'équipe ghanéenne qui est en regroupement depuis plus de deux semaines.



Photo : DR

Panthéresses : des locales plutôt que des professionnelles

Il n'y a aucune joueuse professionnelle au sein de la sélection nationale fémi-

nine qui affronte cet après-midi celle du Ghana. Le gros du groupe est composé de joueuses évoluant dans le championnat de l'Estuaire. Seulement deux joueuses viennent de l'intérieur du pays. Il s'agit de Elvina Ntogone Mezui et Venicka Mapika en provenance des ligues de football du Haut-Ogoué et du Woleu-Ntem.



Photo : Ariside Moussavou

Mangasport se sépare de plus de dix joueurs



Photo : J.F.Maroile/L'Union

Si les noms des joueurs libérés ou ceux dont les contrats prennent fin n'ont pas été dévoilés par le secrétariat de Mangasport, il n'en demeure pas moins que cette équipe veut désormais miser sur la réserve.

Abdou Atchabao prospecte au Maroc



Photo : DR

Le contrat qui le liait au CF Mounana étant arrivé à terme, Abdou Atchabao, attaquant international gabonais, séjourne depuis un mois au Maroc. Son objectif étant de trouver un club évoluant dans le championnat chérifien.

Trois joueurs camerounais quittent le CF Mounana

Après plus deux saisons passées au sein de Mounana, Dimitri Indjengui, Marcel Kep Dep Wamba et Ramses Donfac ont récemment rejoint le Cameroun. Leurs contrats arrivés à terme n'ont pas été renouvelés.